

KANNMANNFRAU

Ein Dokumentarfilm
von Gabriele v. Moers
Montag 19. Mai, 19 Uhr
Erlöserkirche / Münchener Freiheit
Gemeindehaus Ungererstrasse
Eintritt frei – Unkostenbeitrag möglich



Der Film (42 Min) zeigt Familien, in denen der Mann die Rolle des Hausmanns übernommen hat. Am Beispiel der Männer wird so das alte Thema Erziehung aktualisiert.

Auf dem Grundeinkommenskongress 2012 in München wird die Frage gestellt, ob ein bedingungsloses Grundeinkommen eine Alternative bietet, das Elternsein wieder attraktiver zu machen. Protagonisten sind u.a. Klaus Gruber, Florian Herb, Sascha Liebermann ,Charles Schumann und Götz Werner.